



BUSCAR



CARROS

Dueños de estos carros, muy preocupados: último anunció no fue para nada bueno

Ecopetrol dio a conocer que no le venderá este combustible a 13 empresas y aunque este viernes aún hay reservas y abastecimiento, preocupa el futuro.

- > [Cuánto vale convertir un carro de gasolina a gas natural en Colombia y los requisitos](#)
- > [¿Es más barato tanquear el carro con gasolina o gas? Precios y rendimiento en Colombia](#)



COMPARTIR:



Muchos conductores están a la expectativa por lo que pasará en los próximos días. Foto: Shutterstock.

Escucha el artículo



00:00



¿De afán? Te lo resumimos



Únete a nuestro canal en WhatsApp

Las noticias más importantes, al instante



Escrito por: **Julian Bermúdez**
Editor • Sep 20, 2024 - 6:50 am

La decisión, [asegura la empresa más importante de Colombia](#), se toma porque ante el panorama de lluvias, se está priorizando el suministro a las **plantas termoeléctricas que se encargan de producir energía eléctrica en Colombia** con ayuda del gas natural.

[Ecopetrol señaló que es una suspensión temporal a 13 empresas del país](#) y que se están acogiendo a las cláusulas, pues su intención es garantizar el funcionamiento de las termoeléctricas.

Algunas de estas [empresas](#), son las que se encargan de venderles el gas natural vehicular a los taxis y demás carros que usan este combustible para moverse. Esto, por supuesto, tiene en alerta a los dueños de estos vehículos, pues están a la expectativa de si les seguirán o no vendiendo lo que necesitan para movilizarse.

Carlos Forero, taxista que presta sus servicios en Bogotá, dijo que "hasta el momento todo está funcionando con normalidad, pero en el gremio ya se están escuchando varias personas que están preocupadas", aseguró a Pulzo.

Y sí. Como el anuncio de Ecopetrol sucedió en la noche del 19 de septiembre, **las empresas aún tienen el suministro comprado días atrás**, pero se desconoce hasta cuando podrán seguirlo vendiendo.

(Vea también: [Recibo del gas puede ponerse mucho más caro, por freno a importante proyecto de Ecopetrol](#))

Un aspecto importante a aclarar es que no todas las empresas que venden gas natural vehicular están afectadas, pues hay unas que cuentan con un contrato de "opción de compra", lo que quiere decir que **Ecopetrol** debe garantizarles este combustible.



Con esto, la venta de gas para los carros que funcionan con este combustible parece que está garantizada, pero seguramente muchas estaciones de servicio en las que tanquean taxistas y otros conductores **en los próximos días dejarán de vender gas natural vehicular**.

Además, [hay muchos taxis y carros](#) que tienen también la opción de moverse a gasolina, pero esto les saldrá mucho más caro.

LO ÚLTIMO

CARROS

Dueños de estos carros, muy preocupados: último anunció no fue para nada bueno

Hace 1 hora

CARROS

Nueva Hyundai Santa Fe llegó a Colombia: ahora es híbrida y para siete pasajeros

Hace 1 día

CARROS

Vendría buen ajuste (de plata) con carros muy queridos en Colombia; Gobierno agachó cabeza

Hace 1 día

LEE TAMBIÉN



¿Cuál es el país más caro en Latinoamérica para tener carro? Colombia aparece en 'ranking'



Cientos de motos en Bogotá podrían ser inmovilizadas: cometen infracción y la normalizaron



Cuántos carros usan gas natural vehicular

De acuerdo con el más reciente análisis realizado por la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas), la conversión de vehículos a Gas Natural Vehicular (GNV) aumentó 62,66 % en 2023, pasando de 14.372 en 2022 a 23.378 en el año anterior. Bucaramanga, Bogotá, Barranquilla, Medellín y Bucaramanga fueron las **ciudades con más vehículos convertidos a gas natural**.

Por ejemplo, en Bogotá, son más de 200.000 vehículos, sobre todo taxis, los que usan este tipo de combustible porque es mucho menos costoso que la gasolina. Si dejan de conseguir gas natural, deberán usar gasolina lo que subirá los costos.

(Vea también: [Carros a gasolina vs. carros a gas natural: explican cuál de los dos es mejor y más rentable](#))

Cuánto vale tanquear un carro con gas natural vehicular

En promedio un carro se puede tanquear con máximo 20.000 pesos. Esto sirve para moverse entre 100 y 130 km, lo que sí beneficia a las personas que usan el gas natural vehicular porque sale más barato.

Hasta el momento no han anunciado que el costo del gas vaya a subir por la decisión que tomó Ecopetrol.

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

 [Acepto términos y condiciones](#) [Acepto política de tratamiento de datos](#)

COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

TE PUEDE INTERESAR



NACIÓN

Muestran por primera vez a Laura Villamil, bailarina quemada en Andrés Carne de Res



ENTRETENIMIENTO

¿Presiente algo? Conmovedor mensaje de 'Hombre Caimán' sorprendió a fanáticos



ENTRETENIMIENTO

Triste adiós a la 'Gorda' Fabiola en 'Día a día' se hace viral: lloraron vestidas de novia



ENTRETENIMIENTO

Conmovedor mensaje de uno de los hijos de la 'Gorda' Fabiola: "El último escenario, ma"

